
                                       平成 26年 10月 30日 

会員の皆様へ                               
県立神奈川総合高等学校  

  ﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞ会長 米光 豊   
  

 
平成２６年度第４回パートナーズ運営委員会便り   

10月 11日(土)に平成 26年度第 4回パートナーズ運営委員会が開かれましたので、ご報告いたします。 

１．米光会長より 

おはようございます。先日、翔鷗祭がありました。パートナーズの皆さんにもたくさんご参加いただきました。ご準備も

大変だったと思うのですが一生懸命やってくださって、楽しい雰囲気で良い翔鷗祭になったと思います。ありがとうござい

ました。翔鷗祭 2 日目には県立旭高校の PTA の方が、神奈総パートナーズの活動について話を聞きにいらっしゃいました。

我々の活動を参考にしていただけるのは本当にありがたいです。来年提案校だそうで、頑張ってほしいです。 

9/24 に前期の卒業式があり、今年は 10 名の方が卒業されて、10/2 に後期の入学式で 36 名（個性化 20 名、国際文化 16

名）の新たな仲間が加わりました。入学式では代表の方のごあいさつで、感謝の言葉を述べていたのがとても印象的でした。

個性化の方は先生方、ご両親、友達に対する感謝。国際の方は、色々な国際情勢を見ると、自分がこうやって勉強できる環

境自体に感謝したいとおっしゃっていて、素晴らしい人々が入って来たなと思って感動しました。 

先週 10/4には高 P連横浜北地区の地区大会があり、今年は横浜翠嵐と城郷が提案発表されました。 

余談ですが、以前総会であいさつした時に足が震えてきたという話をしました。前期卒業式あいさつの時にも途中からま

た震えてきましたが、前回「がーくがくピタッとの法則」で手を置くと止まるということを学習していたので、今回は１秒

で止まりました。この法則なかなか良いので、先日ノーベル医学生理学賞の電話が私にもくるのではないかと待っていたの

ですが、残念ながら今回は逃したようです。世界の緊張しいの方々のために役に立つ法則ということで、次回に期待したい

と思います（笑）（ぜひ英語で論文を書いていただいて。来年、再来年がたのしみです（校長先生より）） 

２．校長先生より 

 おはようございます。学校の方では、翔鷗祭、卒業式、入学式、様々な行事がありました。皆様には色々とご協力いた

だきまして、感謝しております。今、心配なのは台風です。先週月曜日が嵐という状態で、やむを得ず臨時休業という形に

なりました。また３連休翌日の朝に直撃という話が出ています。生徒の安全を最優先にしていただければと思います。最近、

荒れている海や川に行って事故に遭ってしまうというケースもありますので、今回のまちコミのメッセージはそのあたりも

配慮しました。お子さんにもご注意いただければと思います。他の学校では修学旅行がピークです。台風で沖縄への飛行機

が午前中全てストップで、午後便でなんとか出発したという話も聞きました。 

本校は、9/25から 4日間 4方面へ研修旅行に行きました。初日は少し雨に降られましたが、それ以降は晴天に恵まれて、

どの方面も充実した内容で行って来たという報告を受けています。私も山形県の高畠へ同行してきました。高畠は本校の開

校以来ずっと続いているところです。開校準備の担当の方が検討委員会を開いて、全員が一緒に出掛ける観光旅行ではなく

学校独自のものを作りたいという意思から、地元の方と触れ合うのを目的として、高畠を含め 3方面からスタートしたとい

うことです。高畠は今年 19回目で農家の方たちも学校に対する愛着を持っていただいているようです。生徒たちも 4日間

の中ですっかり打ち解けて、最後の朝の別れ際には帰りたくないと涙を流していました。やはりホームステイというのは素

晴らしいもので、海外だけに限らず国内でも地域の方との大事な経験ができました。そういう手作りの研修旅行を行ってい

るこの学校自体を改めて素晴らしいなと思いました。最初の式典では、日本のアンデルセンと言われている童話作家で、高

畠出身の浜田広介さんの「泣いた赤鬼」という詩を、山形に行った放送部のメンバーが朗読しました。朗読したのは全国大

会で優良賞を取った生徒たちで、山形の方たちからもお褒めいただきました。今年も大変中身のある交流をさせていただき

ました。 

10月 25日には県の高等学校文化連盟の総合開会式が音楽堂であります。その開会式の司会も本校の放送部です。夏にあ

った全国大会で優秀賞をいただきましたのでインタビューも受けるようです。行事が重なっていますが、私も午後から行こ

うと思っています。 

前回の運営委員会の日に書評大会がありましたが、そこでも本校の生徒が一人、代表に選ばれて 11月の首都決戦（東京

都で行われる南関東大会）に出場します。本当に本校の生徒は色々なところで活躍しています。 

◆「かながわ人づくりコラボ」・・・地域と家庭と学校をつないで地域連携の形を深めていきたいということで、今回も 11/1西公会堂で

フォーラムが開かれます。皆様ももしよろしければご参加ください。 

３．報告・連絡事項 

(1) 本部より 
○ 9/1    合格者説明会においてパートナーズ活動の説明と勧誘 

    ○ 9/24   前期卒業式後の卒業パーティー 
    ○ 9/30   第 2回交通安全担当者会議（霧が丘高校） 

○ 10/4    高 P連横浜北地区理事会・高 P連横浜北地区大会（鶴見大学会館 メインホール） 
    ○ 10/25  20期保護者懇談会・後期入学ウェルカムパーティー 

 



○  10/28   中間監査（9時～ 本校応接室） 
○  10/29   第 3回交通安全担当者会議（霧が丘高校） 
○ 11/4   横浜翠嵐高校 100周年記念式典（県民ホール 会長出席） 
○  11/5    横浜北地区交通安全大会（13:00～ 都筑公会堂） 

○ 11/8   第 2回学校徴収金運営協議会・20周年記念事業実行委員会 

○ 11/20   県高 P連大会（12:00 パシフィコ横浜）・意見交換会 

(2）学校より  
    ○ 後期年間教育計画 
    ○ 10月・11月の行事予定（詳細は生徒に配布される 10月・11月の行事予定をご覧ください） 

 
    ○ 前期表彰伝達 

○ インクルーシブ教育推進フォーラム「共に学び共に育つ教育について考える」12/6～全 4回 
     ○ 会計より：前渡金をお渡しして 3ヶ月に一度精算していただいています。今年度は、活動費が少ない団体についても半期

に一度は精算してほしいので、来月の運営委員会までに一度は精算をお願いいたします。 

(3）各専門部より 

① 年次部 

・10/25に 20期保護者懇談会を予定しています。全体会後は、昨年に引き続きコース別懇談会の予定です。 

・社会研修プログラムは 11/12に中華街にて料理講座として肉まんを作ったあと、シルク博物館を見学します。 

・後期体感ツアーは 11/17に決定しました。その日の午後に卒業年次茶話会、19期茶話会を開催予定です。 

② 国際交流部  

翔鷗祭ではみなさんからの情報を集めて紹介をさせていただきました。ありがとうございました。 

今年は「そうだ！聞いてみよう。神奈総生の国際交流」を 11/15の 13：30～15：30に実施します。10/31申し込み締め切りです。海

外に行かれた方のお話をみなさんとシェアしたり、ホームステイ受け入れをしたご家庭の方に報告もしていただきます。今後の参考に

なればと思って企画していますので、みなさんどうぞご協力よろしくお願いします。 

 ③ 広報部  

 翔鷗祭にて翔鷗祭速報写真展示ブースを設置。過去のざっくばらんの展示およびスポーツ大会 DVD 放映も合わせて行いました。現

在ざっくばらん 59号の取材・編集作業を行っています。 

取材活動・原稿・写真の提供など、引き続き、先生・生徒・パートナーズの皆様のご協力をお願いいたします。 

④ ボランティアファミリー  

〈翔鷗祭での売り上げについて〉ご協力いただき、本当にありがとうございました。 

バザーF：201,750円（今年は手作り品がたくさん売れて大成功でした。）、花いっぱい F：103,450円でした。 

４． 議事 

 (1) 後期入学生のウェルカムパーティーについて 

  10/25開催。午前中は 20期の懇談会なのでその流れでぜひご参加してほしい。新入学の方はもちろん、たくさんの在校生の保護者

の方（特に 20期生）にもぜひ。ご参加の際は、一品持ち寄りをお願いしたい。（買ってきたものでも OK） 

当日は 9：30から会場で準備している。タッパー等には記名を。ご自分の皿、コップ、箸も忘れずに。各団体の PRタイムあり。 

 ＜その他＞ 

◆名札について…学校に来る保護者の方は名札を必ず着用。各団体も忘れた方用の貸し出し名札の用意を。本部にもあるので活用して。 

◆コーヒーメーカーとマイクセットについて…第 3 会議室に置いてあるもの。他団体予定がかち合わないよう貸出票をキャビネッ

ト扉に貼り出したので、今後の予定の記入を。 

◆パートナーズの活動について…生徒との活動場所が重なってしまうという問題が起きている。現在生徒は黒板の横に貼ってある紙

に書き込んでいる。直前に活動変更依頼が学校に直接来たりするが、混乱のもとになるので活動日を直前に変えることはやめてほしい。 

どうしても活動日を変更したい場合には 1ヶ月前までに本部三浦へ。来年度についてはこれから考えていくが、生徒とパートナーズの

用紙を１本化しなければと思っている。

《映画な人達》 

11月の活動は、11月 15日（土）午前 10時から８階講義室にて増村保造監督作品、1965年の日本映画「清作の妻」を上
映予定です。お気軽にお越しください 

《熊猫家庭の 9月の予定》 
11月 6日上海旅行へ！11月 19日駒場東大を散策～現役東大生を持つメンバーがご案内します！よく食べよく学ぶ熊猫

家庭のお出かけ企画に皆さん是非ご参加下さい！お問い合わせ→panda_fujisaki@yahoo.co.jp 
 

ご意見等ございましたら「よろず承り箱」にお願いします。次回運営委員会は 11月 8日（土）10時から 

＊各配布物は、学校ホームページにも掲載しています。ご参照ください。 

10/20(月) 環境衛生検査 
10/23(木) LHR・履修計画提出 
10/30(木) LHR・イギリスパートナー校交流会 
10/15(水)-10/17(金) 学校へ行こう週間 
 

11/1(土)  開校記念日 
11/6(木)  LHR・履修計画確認 
11/10(月) 局選挙 
11/20(木) LHR・研修旅行・パートナー校訪問報告会 
11/25(火) テスト一週間前 


